

Boletín Número 110
Toluca, México, a 5 de junio de 2017

SE PREPARA IEEM PARA CÓMPUTOS DISTRITALES

- ***Se clausuró la Sesión Permanente de la Jornada Electoral y de acuerdo a los datos, sobresalió la participación civilizada de la ciudadanía mexiquense durante la Jornada Electoral, que se caracterizó por ser altamente competitiva.***

Al desahogar los puntos del orden del día de la 6ª sesión especial, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) aprobó las designaciones de nueve Consejeras y de seis Consejeros Electorales Distritales suplentes, por renuncia de los anteriormente designados, así como de un Consejero Electoral Distrital suplente, con motivo de que ha asumido el cargo como propietario.

El procedimiento se desahogó en forma pública de acuerdo con los “Lineamientos para la Integración de la Propuesta y Designación de Consejeras y Consejeros Electorales Distritales, Proceso Electoral para la Elección Ordinaria de Gobernador del Estado de México 2016-2017”, para con ello, como lo dispone la normatividad electoral, mantener plenamente integrados los 45 Consejos Distritales.

Cabe indicar que, en este mismo día, una vez que se confirmó que se había alcanzado un alto porcentaje en la captura y publicación de las actas recibidas para su difusión en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), a las 6 horas con 10 minutos, el Consejo General del IEEM realizó la declaratoria de clausura de la Sesión Permanente de la Jornada Electoral del domingo 4 de junio.

Poco después de que inició su apertura, el PREP del IEEM información preliminar en forma ininterrumpida, actualizándose cada 15 minutos, por lo que con corte a las 13:00 horas de este 5 de junio, registró 97.79% de las casillas capturadas a nivel Distrital, en la que se observó una participación del 52.49% de electores, lo que representa que 5 millones 798 mil 557 ciudadanos acudieron a las urnas a emitir su voto.

De acuerdo con “Lineamientos Operativos del Programa de Resultados Electorales Preliminares 2017”, a las 18:00 horas se hizo el cierre de la publicación de los resultados electorales preliminares, por lo que los datos que han quedado registrados en el PREP del IEEM, dan cuenta del alto grado de competitividad y de la participación en esta elección.

Al igual, por la noche del domingo 4 de junio, en el marco de la Sesión Permanente, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, dio conocer las estimaciones del Conteo Rápido, presentadas en un informe por parte de los integrantes del Comité Técnico Asesor de los Conteos Rápidos (COTECORA).

El siguiente paso se llevará a cabo el próximo miércoles 7 de junio donde el Consejo General del IEEM a partir de las ocho de la mañana, se declarará en Sesión Ininterrumpida de Seguimiento de los Cómputos Distritales, del Proceso Electoral 2016-2017, para la elección a la gubernatura de la entidad.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social